



“VERITAS”

ÓRGANO INFORMATIVO DE LA
PRESIDENCIA DE LA FUNDACION
MERCEDES HERRERA MORA DE TENORIO
“EDUCADORES POR NATURALEZA”
Domingo, 09 de enero de 2022

QUE TENGAMOS UN AÑO 2022 MARAVILLOSAMENTE IMPERFECTO

No tenemos ni idea de qué nos deparará 2022, pero nos aferramos a la idea de que será mejor. Brindamos por el fin de 2021, como si fuese a marcar el inicio de una nueva era. Sinceramente, no sé qué nuevas cepas o variantes, confinamientos o vacunas traerá el próximo año. Pero sí sé lo que me ha dejado este 2021. He aprendido a que no siempre se puede con todo, a que aceptar la imperfección con sus luces y sombras es parte de la grandeza del ser humano. A que hay que practicar la flexibilidad y convivir con la incertidumbre. **Que somos frágiles como unidad, pero encontramos consuelo en la fortaleza que sentimos cuando estamos unidos.** Que cuanto más nos distancian, más nos necesitamos. Que la vida sin salud no es vida.

Este año tan solo deseo que tengamos un año maravillosamente imperfecto, en el que seamos

capaces de ser lo más felices posible, y que no dejemos de agarrarnos a todo lo bueno que podamos encontrar, venga como venga el 2022.

**Este año 2022, es el AÑO DEL NATALICIO DE LA
GRAN MAESTRA DE MAESTROS,**

Doña

“MERCEDES HERRERA MORA DE TENORIO”

¡Feliz Año Nuevo!

**Para Veritas
Del domingo, 09 de enero de 2022**